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La prophétie est une preuve de Dieu
Gerald Flurry
17/04/2020

Les événements mondiaux ont été déroutants et angoissants ces derniers mois. Le coronavirus de Wuhan a remodelé la
société et le monde. Mais il existe un moyen de comprendre les événements qui vous procurera une profonde tranquillité
d'esprit. Vous le verrez dans tous les articles de ce numéro de la Trompette. Les événements ne sont pas aléatoires et
arbitraires. Ils peuvent être préoccupants et donnent à réfléchir, mais Dieu veille sur eux, s'assurant qu'ils accomplissent Ses
desseins.

Vous pouvez le prouver à vous-même, et cela changera votre façon de voir les événements mondiaux—et comment vous
vivez votre vie !

Saviez-vous qu'un tiers de la Bible est de la prophétie—et 90 pour cent de cette prophétie est pour NOTRE TEMPS ?

La Bible est pleine de prophéties—décrivant des événements avant qu'ils ne se produisent. La plupart de ces prophéties ont
été faites il y a plus de 2 500 ans, pourtant, elles concernent des nations d’aujourd'hui : la Grande-Bretagne, l'Amérique, les
nations européennes, asiatiques et du Moyen-Orient—des pays du monde entier. Elles prédisent ce qui se passera dans
ces nations. Beaucoup de ces prophéties se sont déjà réalisées, et beaucoup d'autres sont en train de se réaliser en ce
moment. Aucune de ces prophéties n'a échoué ! Ces prophéties—enregistrées il y a des millénaires—se révèlent, à maintes
reprises, être d'excellentes descriptions et projections d'événements qui se déroulent actuellement !

C'est une vérité que vous pouvez prouver et à laquelle vous devez honnêtement faire face. Est-ce qu’un être humain
pourrait émettre une prophétie qui se réaliserait comme cela ? Ces prophéties sont divinement inspirées. Vous pouvez
étudier ces écritures, étudier l'histoire et les événements actuels, et prouver cela.

Il existe d'autres preuves qui montrent l'existence de Dieu et que la Bible est la Parole de Dieu, mais les sceptiques les
rejetteront. Jésus a fait des miracles, et même les païens ont admis que cela s'était produit, mais les cyniques n'accepteront
pas cela. Certaines personnes considèrent la prière exaucée comme une preuve que Dieu est vivant et actif—mais les
sceptiques n'ont pas de réponse à leurs prières, donc ce n’est pas convaincant pour eux.

Mais la prophétie accomplie ne peut pas être réfutée ! C'est la meilleure preuve de la Bible—et elle révèle Dieu. Saviez-vous
que la Bible se moque littéralement des sceptiques—les ridiculise même, en quelque sorte ? Elle les défie de réfuter la
réalité de la PROPHÉTIE ACCOMPLIE comme preuve de Dieu !

Prophétise de nouveau
Ésaïe 41 : 21-22 se lit : « Produisez votre cause, dit le Seigneur ; apportez vos preuves, dit le roi de Jacob. Et dites-nous ce
qui doit arriver. Dites-nous les choses anciennes, ce qu’elles sont, afin que nous puissions les considérer, que nous
puissions connaître le résultat ; ou déclarez-nous les choses à venir » (traduction selon la Revised Standard Version). Dieu
dit : Écoutons VOS prophéties, si vous pensez que vous pouvez prédire l'avenir avec précision ! Bien sûr, personne n'accepte
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ce défi.

Mais Dieu a émis à maintes reprises des prophéties étonnantes, à grande échelle, puis Il les a réalisées.

Dieu a pris soin d'enregistrer et de préserver ces prophéties, et Il a pris soin de RÉVÉLER leur signification à notre époque. Le
fondement de toute cette révélation et compréhension prophétiques a été donné à Herbert W. Armstrong, qui pendant près
de 60 ans a expliqué la pertinence des prophéties de la Bible pour cette époque moderne.

Cependant, même au sein de l'église fondée par M. Armstrong, certains ministres voulaient s'éloigner du message de la
prophétie. M. Armstrong a déclaré dans un sermon du 21 juillet 1978 : « Au cours des deux dernières années, les ministres
n'ont pas prêché la prophétie. J'aimerais pouvoir demander à nos ministres de parler de ces prophéties. CES PROPHÉTIES

DOIVENT ÊTRE EXPLIQUÉES ET PROPHÉTISÉES À NOS GENS. »

Après la mort de M. Armstrong en 1986, presque tous les ministres ont abandonné ses enseignements et ont adopté un
message déclarant « ne prophétisez pas ». Ils ont cessé de livrer toute cette prophétie que Dieu avait révélée.

Dieu a donc commandé un reste fidèle, l'Église de Philadelphie de Dieu. « Il faut que tu PROPHÉTISES DE NOUVEAU sur beaucoup
de peuples, de nations, de langues, et de rois. » (Apocalypse 10 : 11). Ceci est une COMMANDE DE DIEU QUE NOUS PROPHÉTISIONS

DE NOUVEAU ! C'est en soi une grande prophétie qui se réalise aujourd'hui.

Considérez-le : Le fait que Dieu a dû ordonner à Son peuple de PROPHÉTISER DE NOUVEAU—c'est-à-dire de PROPHÉTISER comme
l'a fait M. Armstrong—devrait être un grand avertissement pour nous tous. Cela implique fortement une terrible rébellion et
un abandon de ce ministère prophétique ! La propre Église de Dieu a échoué, et pourtant Dieu a dû trouver un autre moyen
de diffuser cette compréhension prophétique.

Dans Ésaïe 56, Dieu critique ces ministres rebelles : « Ses gardiens sont tous aveugles, sans intelligence ; ils sont tous des
chiens muets, INCAPABLES D'ABOYER ; ils ont des rêveries, se tiennent couchés, aiment à sommeiller ». (verset 10). Quelle image
puissante. Dieu illustre un chien de garde sur le porche, la maison de son maître entourée de bêtes vicieuses
envahissantes. Pourtant, le chien, qui devrait alerter bruyamment la maisonnée du danger, sommeille !

Dieu dit qu'une SENTINELLE DOIT AVERTIR ! Il a donné la prophétie pour une RAISON, et Il ordonne à Son peuple d’avertir au monde
des dangers qui approchent ! Si nous ne le faisons pas, alors nous sommes sans valeur, comme un chien de garde
endormi. Dieu tient responsables Ses ministres qui ne font pas leur travail.

L'apôtre Jean a écrit dans Apocalypse 19 : 10 : « Et je tombai à ses pieds pour l'adorer ; mais il me dit : Garde-toi de le
faire ! Je suis ton compagnon de service, et celui de tes frères qui ont le témoignage de Jésus. Adore Dieu. Car LE

TÉMOIGNAGE DE JÉSUS EST L'ESPRIT DE LA PROPHÉTIE ». Si le témoignage de Jésus-Christ est l'esprit de la prophétie, alors, s'Il nous
dirige et nous guide, NOUS devrions également avoir l'esprit de la prophétie.

Le signe de Sa venue
Matthieu 24 contient la prophétie la plus miraculeuse pour prouver la promesse de la Seconde venue du Christ et pour
prouver Dieu. Ce fut la dernière et la plus importante prophétie que le Christ ait donnée pendant Son ministère terrestre.

« Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question : Dis-nous, quand cela
arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde ? Jésus leur répondit : Prenez garde que personne
ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de
gens » (versets 3-5). Ceci est une prophétie de ce que vous voyez beaucoup dans le monde chrétien aujourd'hui : les gens
viennent au nom du Christ et parlent beaucoup de Christ, mais ils ne vous donnent pas Son message.

Sa prophétie continue : « Car nation s'élèvera contre nation, et royaume contre royaume ; et il y aura des famines, et des
pestes, et des tremblements de terre… » (verset 7—version Darby). Les pestes incluraient certainement une maladie
comme le coronavirus. Le Christ a prophétisé que juste avant Son retour, il y aurait des fléaux et des virus tourmentant les
nations ! Mais ces choses, le Christ a dit, « ne sera que le commencement des douleurs » (verset 8)—en d'autres termes,
elles vont empirer considérablement.

Maintenant, prenez note de cette grande prophétie, et cela vous montre à quel point la prophétie du Christ est fiable. « Car
alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et
qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours
seront abrégés » (versets 21-22).

Tests de coronavirus au volant en Floride. Chandan Khanna / AFP / Getty Images

Le Christ a prophétisé que juste avant Son retour, les fléaux et les virus tourmenteraient les nations.

Comprenez l'ampleur de cette déclaration ! La traduction selon la Moffatt se lit comme suit : « Si ces jours n'avaient pas été
abrégés, aucune âme n'aurait été sauvée vivante…. » La traduction selon la Phillips déclare : « Oui, si ces jours n'avaient
pas été abrégés, aucun être humain ne survivrait. » La traduction selon la New Living Translation se lit comme suit : « En
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fait, à moins que ce temps de calamité ne soit raccourci, toute la race humaine sera détruite. » Lorsque le Christ a fait cette
prophétie, les armées utilisaient des épées, des lances et d'autres armes primitives pour faire la guerre. Pourtant, Il a
prophétisé une époque où les armes seraient si puissantes et mortelles que la survie même de l'humanité serait menacée !

Aujourd'hui, les armes de destruction massive MENACENT littéralement l'extinction humaine ! À aucun autre moment de
l'histoire, cela n'a été possible !

Quelle prévision impressionnante : Christ, il y a 2 000 ans, NOUS A DIT EXACTEMENT CE QUI ARRIVERAIT AUJOURD’HUI ! Comment
pouvez-vous ignorer cette prophétie bouleversante ?

De nombreuses prophéties déclarent explicitement qu'elles étaient destinées à une période beaucoup plus tardive. Par
exemple, Dieu a dit au prophète Daniel que ses prophéties ne seraient pas comprises à son époque (Daniel 12 : 8-9). Elles
sont pour le temps DANS LEQUEL NOUS VIVONS MAINTENANT. Apocalypse 5 décrit comment la signification de cette prophétie serait
scellée—mais maintenant, elle a été descellée. (Demandez mon livret gratuit Daniel dévoile l'Apocalypse pour apprendre
comment ces deux livres prophétiques importants sont liés ensemble. Le cadre de référence de toutes les prophéties de la
fin des temps se trouve dans ces deux livres, et les deux ont été descellés en ces derniers jours.)

Dans Éphésiens 3 : 3-5, l'apôtre Paul a décrit comment la révélation que Dieu lui avait révélée « n'a pas été manifesté aux
fils des hommes dans les autres générations, comme il a été révélé maintenant… ». C’est encore PLUS vrai alors que le
monde vit ses derniers jours avant le retour du Christ. Des prophéties de grande ampleur nous ont été révélées ! Et vous
pouvez les prouver pour vous-même.

L’Église

Dieu veut que ses prophéties soient comprises, alors Il révèle cette compréhension par Ses fidèles serviteurs. « Car le
Seigneur, l'Éternel, ne fait rien sans avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes. » Une fois qu'Il a révélé ce
« secret », qui comprend l'esprit de la prophétie, alors Il s'attend à ce que ces serviteurs partagent cette compréhension, la
publicise et la diffuse ! « Qui ne prophétiserait ? » dit-Il (verset 8). Ceux qui sont à l'écoute de Dieu savent qu'ils ont un
travail important à faire : ils doivent prophétiser pour Dieu !

C'est ce qui en fait un péché si grave lorsque ces gens ne s'acquittent pas de cette responsabilité—lorsqu'ils commencent à
dire : « Ne prophétisez pas ! » (Amos 2 : 12).

Non seulement l'Église joue un rôle crucial dans la prédication de la prophétie, mais elle fait également l'objet de certaines
prophéties bibliques très importantes.

Pendant Son ministère terrestre, Jésus-Christ a prophétisé : « Je bâtirai mon Église, et les portes du séjour des morts ne
prévaudront point contre elle » (Matthieu 16 : 18). Le Christ Lui-même a fondé l'Église du Nouveau Testament et Il a promis
que l'Église ne mourrait jamais—elle serait toujours là ! Donc, cette Église doit encore exister aujourd'hui.

Le livre de l'Apocalypse révèle le grand aperçu des événements de la fin des temps. Et les trois premiers chapitres se
concentrent sur la prophétie À PROPOS DE L’ÉGLISE DU CHRIST. L'apôtre Jean a écrit : « Je me retournai pour connaître quelle
était la voix qui me parlait. Et, après m'être retourné, je vis sept chandeliers d'or, [lampes d’or est une meilleure traduction]
…. le mystère des sept étoiles que tu as vues dans ma main droite, et des sept [lampes] d'or. Les sept étoiles sont les
anges des sept Églises, et les sept [lampes] sont les sept Églises » (Apocalypse 1 : 12, 20). Ces lampes représentent les
SEPT ÈRES SUCCESSIVES de la véritable Église de Dieu, commençant au premier siècle et s'étendant jusqu'à nos jours. Nous
sommes aujourd'hui dans la dernière de ces sept époques. Remarquez—dans Apocalypse 1, le Christ est représenté
comme étant au milieu de ces sept ères (verset 13). Ses yeux brûlent comme le feu, Son visage brille comme le soleil dans
toute sa force, et Sa voix est comme de grandes eaux (versets 14-16). Quel Être puissant !

Dirigée par Jésus-Christ, l'Église de Dieu est comme une lampe brillante dans ce monde sombre. Il n'y a qu'une seule Église
—un « petit troupeau », comme Christ l'appelait (Luc 12 : 32)—où vous trouverez cette lampe qui brille. C'est sur cela que
nous devons nous concentrer. Vous y trouverez de la lumière pour montrer au monde entier comment résoudre ses
problèmes, qu'il s'agisse du coronavirus ou de tout autre fléau. Les gens de ce monde pourraient avoir de la lumière si
seulement ils le reconnaissaient et commençaient à changer leur vie.

Le message de la sentinelle
Le Christ donne à Son Église « l'esprit de la prophétie » et donne ensuite à ce petit groupe un grand travail à faire juste
avant la Seconde venue : AVERTIR le reste du monde de la grave tribulation qui précédera Son retour.

Maintenant, si vous deviez être une sentinelle pour Dieu, obtiendriez-vous votre message des émissions de nouvelles à la
télévision ou dans les journaux de ce monde ?

Dieu ordonne à Sa sentinelle, « Et toi, fils de l'homme, je t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. Tu dois écouter
la parole qui sort de ma bouche, et les AVERTIR DE MA PART. » (Ézéchiel 33 : 7). La sentinelle de Dieu doit recevoir Son
message, NON PAS de sources d'information dans le monde, mais de la Parole de Dieu—de la BIBLE. Dieu nous montrera
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exactement ce qui s’en vient.

Dans Jérémie 23 : 16, Dieu condamne les faux prophètes. « N'écoutez pas les paroles des prophètes qui vous
prophétisent ! » dit-Il « Ils vous entraînent à des choses de néant ; ils disent les visions de leur cœur, et non ce qui vient de
la bouche de l'Éternel. » C'est tout ce que vous obtiendrez de n'importe quelle source dans ce monde : des gens qui
conçoivent, tout simplement, leurs propres visions. Ils ne se tournent pas vers Dieu pour Son message et Sa prophétie sur
ce qui arrivera.

Entendez-vous la parole de la BOUCHE DE DIEU ? Il veut vraiment que vous compreniez Ses prophéties et que vous les
prouviez !

Malheureusement, le monde d'aujourd'hui est désintéressé de la Parole de Dieu et de ce que Dieu a à dire. Ils vivent dans
les ténèbres et méprisent le message de Dieu. L'apôtre Pierre a prophétisé d’une telle époque. Il a écrit que dans les
derniers jours—l'époque où nous vivons maintenant—il y aurait des moqueurs (2 Pierre 3 : 3-4). Beaucoup remettront en
question la preuve de la promesse de la Seconde venue du Christ.

Ézéchiel 33 continue en montrant que tout le monde finira par comprendre que les prophéties de Dieu étaient sûres :
« Quand ces choses arriveront, et voici, elles arrivent ! Ils sauront qu'il y avait un prophète au milieu d'eux. » (verset 33). La
tragédie est que la plupart des gens ne reconnaîtront cela qu'APRÈS que les PIRES FLÉAUX NOUS SOIENT TOMBÉS DESSUS ! Parce que
les êtres humains sont si têtus et si déterminés, c'est ce qu'il faudra—des fléaux et de la violence qui s’aggravent jusqu’au
bord de l'extinction humaine—avant que les gens reconnaissent que Dieu avait raison !

Dieu adresse ce message urgent à Sa sentinelle : « Dis-leur : je suis vivant ! dit le Seigneur, l'Éternel, ce que je désire, ce
n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive. REVENEZ, REVENEZ DE VOTRE MAUVAISE VOIE ; et
pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? » (verset 11). Dieu supplie que nous nous détournions de nos mauvaises voies ! Il
nous appelle tous à nous REPENTIR. C'est vraiment le but de Ses prophéties. Mais tragiquement, le repentir n'est pas compris
dans ce monde.

Lorsqu’il s’agit d’un faux prophète, le prophète Jérémie a dit : « mais si un prophète prophétise la paix, c'est par
l'accomplissement de ce qu'il prophétise qu'il sera reconnu comme véritablement envoyé par l'Éternel. » (Jérémie 28 : 9). Il y
a de faux prophètes. Vous savez qu'il s’agit d’un véritable prophète lorsque ce qu'il dit se réalise ! Dieu envoie des
prophètes pour avertir, pour donner aux gens l'occasion de s'échapper et d'éviter les châtiments et les plaies sévères. Alors
prêtez très attention et vous pourrez discerner que Dieu est derrière lui !

La prophétie EST la preuve de Dieu. Cela montre que Dieu est vivant et actif—Il réalise aujourd'hui ce qu'Il a enregistré il y a
des milliers d'années. PROUVEZ ces prophéties—et reconnaissez que le Dieu omnipotent qui les a données veut avoir une
relation avec VOUS !
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